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Ata aprovada na reunião ordinária do CONCAM do dia 24 de maio de 2022 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE CÂMPUS 1 

(CONCAM) DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E 2 

TECNOLOGIA DE SÃO PAULO, CÂMPUS BRAGANÇA PAULISTA 3 

(26/04/2022). 4 

Aos vinte e seis dias do mês de abril de 2022, na sala B516 do Câmpus Bragança Paulista do 5 
IFSP, realizou-se a reunião do Conselho de Câmpus, sob a presidência de João Roberto Moro e 6 
com a presença dos conselheiros: Adriano Henriques Machado, Daniela Camilo Fonseca, Enzo 7 
Basílio Roberto, José Galhardo Leite de Moraes, Julio Cesar Maniezzo Barboza, Karla Cristiny 8 
Moraes da Silva. Também estiveram presentes como convidados, o Diretor Adjunto Educacional 9 
André Marcelo Panhan, e o presidente da Comissão de Sustentabilidade Luiz Fernando Tibaldi 10 
Kurahassi. 11 

Abertura: Às dezesseis horas e quinze minutos (16h15), o presidente João Roberto Moro deu 12 
início à sessão. 13 

Expediente: Ata da reunião anterior. Secretário Alexandre pediu fala e explicou que teve um 14 
atraso na ata por dificuldades com o áudio da gravação. Então a assinatura ficará para a próxima 15 
reunião. Ok sem ressalvas do conselho. Próximo item desligamentos no segmento discente. O 16 
Presidente João Moro informou os desligamentos de dois representantes discentes Manoela 17 
Santos do Nascimento por ter solicitado desligamento, e Ulisses Derzevic, por ter trancado o 18 
curso. 19 

Ordem do dia: Inicialmente o Diretor Adjunto André Panhan solicitou incluir um subitem no item 20 
de pauta de calendário que havia solicitado previamente, incluindo mudança de datas da feira 21 
Bragantec. Inclusão aceita pelo conselho. Primeiro ponto de pauta: Resolução Ad Referendum 22 
003/2022. O presidente João Moro apresentou a resolução, que estendeu o processo eleitoral que 23 
havia sido deflagrado na resolução 002/2022, também para o segmento discente, motivado pelos 24 
desligamentos que ocorreram. Aprovado pelos conselheiros em consenso. Em seguida o secretário 25 
Alexandre pediu fala e sinalizou um pedido de inversão de pauta porque os convidados que iam 26 
apresentar as pautas da Diretoria Adjunta Educacional e da Comissão de Sustentabilidade, não 27 
iriam poder permanecer muito tempo na reunião. O presidente então consultou os conselheiros, 28 
que concordaram com a inversão da pauta. Em seguida então, foi dada fala ao André Panhan, que 29 
apresentou as pautas da DAE: Alterações dos Calendários acadêmicos, com inclusão das datas das 30 
reuniões ordinárias do NAPNE, nas primeiras 5as feiras de cada mês, e alteração da data da feira 31 
Bragantec, para 6 a 8 de outubro. Aprovadas sem ressalvas. Próximo ponto de pauta: Relatórios 32 
2021 de comissões. João Moro informa que os representantes das comissões de Egressos e da 33 
CPA não puderam comparecer, então será apresentado apenas o relatório da Comissão de 34 
Sustentabilidade. Foi dada fala ao Presidente da Comissão Luiz Fernando, que fez a apresentação 35 
do relatório. O relatório apresentou as principais ações e parcerias da comissão: Ecotronics e 36 
Vicchiati. Conselheira Daniela Pergunta, se a parceria com a empresa Vicchiati está parada se 37 
podia ser chamada outra empresa. Luiz Fernando explica que essa empresa é a única da cidade, e 38 
então o custo de coleta com outra empresa seria muito maior. João Moro agradece ao Luiz 39 
Fernando e toda à comissão. André Panhan ressalta a importância no ensino, dentro das ações 40 
transversais, e acrescentou que na Semana da Diversidade também tratam dos temas ambientais. 41 
Contudo sugere que seria interessante se criar um evento próprio específico para o assunto. João 42 
Moro agradece as considerações e considera interessante a ideia do evento. Ressalta que temos 43 
uma área de preservação junto ao câmpus. Votação: Relatório aprovado. Conselheira Daniela 44 
sugere que poderia ser criada uma horta, e sua produção podia ser utilizada na alimentação dos 45 
estudantes. João Moro explica que isso já foi pensado mas existem dificuldades, que requereriam 46 
uma comissão maior e alguém com expertise agrícola. Contudo lembra que são comprados 47 
alimentos de agricultura familiar para a alimentação. Seguinte ponto de pauta: Representação da 48 
comunidade externa: Sociedade Civil Organizada. João Moro apresentou, com a ajuda do 49 
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secretário Alexandre, a questão que, como ainda não tinha sido enviado o ofício, se os 50 
conselheiros não gostariam de rediscutir a sequência das instituições a serem convidadas a indicar 51 
representantes, já que na reunião de dezembro havia se optado por manter a mesma sequência, 52 
mas já se repetia muitas vezes o convite à mesma. Em consenso os conselheiros decidiram por 53 
convidar na seguinte ordem: ANEF, OAB, CIESP, CREA, CDL. Último ponto de pauta: 54 
Informes. João Moro informa sobre o processo eleitoral de complementação da composição do 55 
CONCAM, que está em andamento. Foram homologadas candidaturas de três discentes, cinco 56 
docentes, e nenhum técnico-administrativo, o que segundo o regulamento, requer novo processo 57 
eleitoral. Conselheiro Adriano pergunta a posição das gestões sobre essa ausência no segmento. 58 
João Moro relata que existe dificuldade para compor o CONCAM em outros campi também. Em 59 
consenso, os conselheiros consideram que o melhor é abrir um novo processo eleitoral para 60 
recompor esse segmento, no início do próximo semestre. João Moro segue com informes. Serão 61 
feitas obras para melhorar a acessibilidade até a quadra, já foram licitadas e estão previstas para 62 
dentro de 90 dias. O refeitório para os estudantes já foi aprovado e vai para licitação. O 63 
conselheiro Galhardo inclui também um informe, de que nos próximos dias 4 a 6 de maio ocorrerá 64 
a SEMAT, semana da matemática. Também menciona que o encerramento, dia 6 de maio é no dia 65 
nacional da matemática. Conselheiro Adriano quer incluir um comentário, de parabenizar a gestão 66 
pela conquista recente de disponibilizar alimentação aos alunos do ensino médio integrado, o que 67 
ele considera uma conquista muito importante. João Moro agradece em nome da Diretoria 68 
Adjunta Administrativa. Conselheiro Julio Cesar também faz um informe, de que nos dias 29 de 69 
maio e 2 de junho, o grêmio fará um mutirão para ajudar os alunos a tirarem seus títulos de 70 
eleitor. 71 

Encerramento: Não havendo mais informes ou outros pontos de pauta, o presidente João Roberto 72 
Moro agradece a todos os presentes e encerra a reunião às dezessete horas e quatorze minutos 73 
(17h14). Eu, Alexandre Fonseca Jorge, lavrei a presente ata a qual dato e assino junto com o 74 
presidente e demais conselheiros presentes. 75 

Bragança Paulista, 20 de maio de 2022. 76 
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